

## Enbridge Gaz Québec lance la biénergie

pour ses clients résidentiels en Outaouais

**Gatineau, le 12 janvier 2026.** Enbridge Gaz Québec, est heureuse de confirmer aujourd’hui le lancement d’une offre biénergie à destination des clients résidentiels de l’Outaouais dont le système de chauffage est alimenté au gaz naturel.

Pour accompagner les clients à transitionner vers l’utilisation d’un système de chauffage alliant la fiabilité du gaz naturel à l’électricité, le programme Chauffez vert offre des subventions qui permettent de réduire les coûts d’achat et d’installation de nouveaux appareils électriques, comme une thermopompe. Avec l’appui de ses partenaires biénergie, Enbridge Gaz Québec offre aujourd’hui une expérience simplifiée aux clients désirant adhérer à la biénergie. Pour en savoir plus sur l’offre, les clients sont invités à consulter la page biénergie sur le site d’Enbridge Gaz Québec : [Biénergie - Enbridge Gaz](#)

### **La biénergie : un pas de plus vers la décarbonation du chauffage des bâtiments**

Enbridge Gaz Québec offre désormais la biénergie à ses clients résidentiels afin d’allier gaz naturel (ou gaz de source renouvelable) et électricité dans leurs usages quotidiens.

La biénergie contribue à l’atteinte de **deux objectifs** :

- celui de **décarboner le chauffage des résidences** en limitant la consommation de gaz naturel sur le territoire de la Ville de Gatineau et de la municipalité de Chelsea;
- celui **d’assurer une meilleure gestion de la demande du réseau électrique** en période hivernale.

Dans le cadre des récents changements annoncés par le gouvernement qui visent à encadrer l’usage du gaz naturel dans les bâtiments et qui comprend une exception pour la région de l’Outaouais, l’offre biénergie fait partie des solutions proposées par Enbridge Gaz Québec. Elle est partie intégrante d’une stratégie de décarbonation que l’entreprise a soumise à la Régie de l’énergie en janvier 2025.

### **Le gaz naturel, une énergie d’appoint pour répondre aux besoins du territoire**

Le gaz naturel a un rôle à jouer dans la transformation énergétique en offrant un éventail d’options grâce à sa combinaison possible avec d’autres types d’énergies. L’écosystème régional proposé par Enbridge Gaz Québec offre un mix d’énergies durables sur le territoire de l’Outaouais pour permettre une réduction des gaz à effet de serre (GES) tout en répondant aux besoins des acteurs régionaux.

### **Faits saillants**

- L’offre **biénergie s’inscrit comme l’une des solutions favorisant la décarbonisation du secteur du bâtiment**;
- Adhérer à la biénergie signifie qu’environ **70% de la consommation de gaz naturel des clients participants sera transférée vers l’électricité**, permettant une réduction majeure des GES chez la clientèle participante.

« *Nous avons à cœur de servir au mieux la population tout en avançant dans nos objectifs de décarbonation. Accompagner nos clients en offrant une approche d’adhésion à la biénergie simplifiée, c’est une promesse qu’on s’est faite. C’est grâce à ce type d’initiative qu’on pourra arriver, ensemble, à la décarbonation du chauffage des bâtiments en Outaouais.* »

**Jean-François Tremblay**  
Directeur général d’Enbridge Gaz Québec

### **À propos d’Enbridge Gaz Québec**

Enbridge Gaz Québec, ancienement Gazifère, emploie 120 employé(e)s et est une compagnie privée, filiale d’Enbridge Inc.. Implanté depuis 1959 en Outaouais, Enbridge Gaz Québec est l’un des deux distributeurs de gaz naturel au Québec. Desservant près de 45 000 clients résidentiels, commerciaux, institutionnels et industriels, Enbridge Gaz Québec possède et exploite 1 000 km de réseau gazier. Enbridge Gaz Québec, titulaire d’une franchise en Outaouais, dessert présentement la ville de Gatineau ainsi que la municipalité de Chelsea. De plus, elle compte sur un parc locatif de plus de 45 000 équipements.

### **Pour toute demande média :**

Sylvain Groulx  
Directeur, Communications  
613 293-9595  
sylvain.groulx@enbridge.com